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La cita será entre jueves y domingo, reunirá a varios de los mejores exponentes del momento y resultará ideal
para que el subtitular del orbe exhiba nuevos elementos en algunos eventos, principalmente en paralelas.

«En ese evento vamos a probar una nueva selección con mayor dificultad con vistas a Río de Janeiro», adelantó el
entrenador Carlos Gil, quien conversó vía Facebook con JIT sobre los propósitos a concretar en la urbe europea.

«También va a estar en arzones y barra fija, porque como parte de su preparación es muy importante que los
ejecute constantemente en competencias», agregó Gil, quien aseguró además que su pupilo no concursará en
manos libres y caballo de salto.

«En estos momentos no está a tope para ellos y no queremos arriesgar, sobre todo porque no hay elementos
nuevos que probar», explicó.

«Se ha estado recuperando satisfactoriamente de las molestias que le afectaron en los pies y es mejor llegar sin
preocupaciones a los juegos. Desde hace dos semanas ya contamos con un nuevo tapiz en La Habana y hay
tiempo para preparar lo que queremos antes de agosto», añadió el técnico.

Hace un año Manrique convirtió la justa de Anandia en excelente preámbulo de su incursión en los Juegos
Panamericanos de Toronto al adjudicarse títulos en barra fija, salto y manos libres, y plata en paralelas y anillas.
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Entonces su compatriota Marcia Videaux se llevó oro en salto y bronce en asimétricas, una cosecha que pudiera
mejorar ahora, aunque su objetivo principal es otro.
«Para ella lo importante es probar el segundo salto, el que llevará a Río, que no ha mostrado en competencias
porque no hacía falta en el preolímpico», explicó Gil respecto a la jovencita titular de ese aparato en Toronto.

El grupo se completa con Randy Lerú, también asegurado para la "Ciudad Maravillosa" y ajustado a un plan de
trabajo como parte del cual pondrá a prueba nuevos elementos en paralelas.

«Ya en la etapa más cercana a Río tendremos una base de preparación en esa misma ciudad, probablemente
desde el 17 de julio, que nos aportará mucho porque trabajaremos con aparatos similares a los de la
competencia», dijo el especialista, muy motivado por las opciones de Manrique, ya dueño del subtítulo universal
como máximo acumulador.

«Hay cinco aspirantes muy parejos, incluido él, pero necesitará ser muy preciso y para eso estamos trabajando»,
concluyó el también joven entrenador que comparte sueños con su discípulo.
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